

soit également dans le culte qu'elle rend à la divine Majesté. Aussi, est-elle spécialement assistée de l'Esprit-Saint, pour que, dans ses divins offices, elle n'ait à offrir à Dieu, qui est la souveraine vérité, qu'un encens pur et d'agréable odeur. Or, il ne le serait pas, si le mensonge et l'erreur pouvaient être déposés dans l'encensoir d'or, qui fume à la droite de l'autel.

Nous allons donc, Nôs Très-Chers Frères, fixer attentivement nos regards sur les vénérables monuments de la liturgie sacrée, pour vous bien faire connaître St. Zénon et les généreux compagnons de son martyre, afin que cette connaissance vous porte à leur être de plus en plus dévots, et surtout à les imiter aussi fidèlement que possible. Or, tout ce que Nous avons à vous dire là-dessus peut être renfermé dans ces trois considérations : 1^o Ce que firent St. Zénon et ses compagnons pour glorifier Dieu et être par ce moyen l'honneur de la Religion chrétienne ; 2^o Ce que Dieu et la Religion chrétienne ont fait pour honorer St. Zénon et ses compagnons ; 3^o Ce que nous avons à faire pour honorer St. Zénon et ses compagnons et mériter ainsi leur protection.

§ I.

CE QUE ST. ZÉNON ET SES COMPAGNONS ONT FAIT POUR GLORIFIER DIEU ET
ÊTRE PAR CE MOYEN L'HONNEUR DE LA RELIGION CHRÉTIENNE.

Trois choses frappent singulièrement dans l'histoire de nos Saints Martyrs, savoir, leur courage héroïque dans les combats auxquels ils prirent part pendant leur vie militaire ; leur parfaite résignation dans les opprobres et les durs travaux qu'il leur fallut supporter ; leur patience invincible dans les supplices auxquels ils furent condamnés.